

## Raih Predikat 'A', UM Sumatera Utara Maksimalkan Pendampingan dan Pemberdayaan Masyarakat

Kamis, 23-05-2019

**MUHAMMADIYAH.ID, MEDAN**—Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara (UMSU), salurkan 310 paket sembako untuk warga sekitar Kampus, di Jalan Kapten Muktar Basri dan Kampus Pascasarjana di Jalan Denai, Medan.

Menurut Agussani, Rektor UMSU mengatakan, kegiatan seperti ini sebenarnya sudah ditradisikan sejak lama. Hal ini juga sebagai bukti bahwa keberadaan Amal Usaha Muhammadiyah (AUM) turut berpartisipasi aktif membantu masyarakat di sekitar lingkungannya.

“Bakti sosial yang dilakukan setiap menyambut idul fitri ini bukanlah yang pertama, bahkan selama menjabat sebagai Rektor UMSU telah 9 kali digelar dan sebelumnya telah 3 kali atau total telah 12 kali digelar,” kata Agus dalam siaran pers yang diterima pada Kamis (23/5).

Pembagian yang diselenggarakan pada 21 dan 22 Mei ini, selain sebagai implementasi Tri Dharma Perguruan Tinggi juga sebagai ungkapan rasa syukur atas diraihnya akreditasi 'A' oleh UMSU. Agussani menjelaskan, kegiatan yang dilakukan yang melibatkan warga sekitar kampus juga menunjukkan hubungan batin dan jalinan rasa persaudaraan antara kampus dengan warga sekitar.

“Siapapun Rektornya nanti tetap akan menjaga hubungan baik dengan masyarakat sehingga kondisi selalu terjaga baik dan aman, sehingga orang semakin tertarik untuk kuliah di UMSU apalagi dengan predikat yang disandang UMSU saat ini PTS satu-satunya Terakreditasi A di Pulau Sumatera, ” ucapnya.

Bukan hanya ini, kedepan, menurut Agussani, akan lebih banyak lagi agenda-agenda yang dilakukan oleh UMSU dengan melibatkan masyarakat di sekitarnya. Sinergi yang dilakukan oleh UMSU dengan masyarakat kedepan, termasuk kedalam program-program pendampingan dan pemberdayaan masyarakat.

Menyambung yang dikatakan rektor, ketua STM Lingkungan 3, Mahmud mengatakan bahwa, semangat berbagi yang dilakukan oleh UMSU sebagai cara menjalin rasa kekeluargaan, serta diraihnya akreditasi 'A' oleh UMSU disisi lain juga menjadi kebanggaan bagi masyarakat sekitar. (aan)